



## DESEA C. VILLARREAL UNIDAD Y ESPERANZA

STAFF / LA VOZ  
www.periodicоловоз.com.mx

Monclova, Coah.- En el marco de las celebraciones navideñas, el alcalde Carlos Villarreal, acompañado de su esposa Mavi Sosa, compartieron un mensaje de cercanía, gratitud y bue-

nos deseos para las familias monclovenses, destacando la importancia de la unión, la paz y la esperanza como valores que fortalecen la convivencia y la armonía en los hogares.

Durante su mensaje, el alcalde Carlos Villarreal agradeció la confianza y el

acompañamiento de la ciudadanía a lo largo de este año, subrayando que los avances de Monclova son resultado del trabajo en equipo entre sociedad y gobierno. Asimismo, reconoció el respaldo permanente del gobernador Manolo Jiménez, cuya coordina-

El alcalde, acompañado de su familia, reiteró su compromiso de seguir trabajando en equipo por todas las familias monclovenses.

ción y apoyo han sido clave para impulsar acciones y proyectos que fortalecen el desarrollo de la ciudad y de la región.



# Reportan 'en ceros' finanzas de AHMSA



Recursos que fueron destinados casi en su totalidad al pago de nómina y gastos indispensables de operación

ADRIANA CRUZ / LA VOZ  
www.periodicоловоз.com.mx

El síndico del concurso mercantil de AHMSA, Víctor Manuel Aguilera Gómez, presentó ante el Juzgado Segundo de Distrito en Materia de Concursos Mercantiles un informe detallado sobre el manejo de recursos durante el mes de diciembre, en cumplimiento a un requerimiento judicial emitido el pasado 5 de diciembre.



De acuerdo con el documento, el 9 de diciembre de 2025 AHMSA recibió un ingreso por 4 millones 298 mil 649 pesos, derivado de un reembolso de la aseguradora GNP, recursos que fueron destinados casi en su totalidad al pago de nómina y gastos indispensables de

operación. El mayor desembolso correspondió a la nómina de empleados, con un monto de 3 millones 733 mil 847 pesos, además de pagos por vales de despensa, servicios de limpieza, agua purificada, combustible, telecomunicaciones y honorarios profesionales, incluyendo auditorías y servicios especializados en sistemas de información.

LOCAL / PÁG. 2



## DESAPARECEN EDITH Y SU HIJO



Luego de perder todo contacto con ella desde el pasado 8 de diciembre, fecha en la que se tuvo la última comunicación.

LOCAL / PÁG. 5

## Aumenta 9% costo de cena navideña

El costo de la cena navideña en 2025 aumentó casi un 9 por ciento en comparación con 2024, pasando de 2 mil 992.6 pesos a 3 mil 260.2 pesos.

## Navidad segura en Coahuila: Manolo

Mas de 10 mil elementos de las diferentes fuerzas de seguridad de los tres órdenes de gobierno vigilan las fiestas decembrinas en Coahuila

## Vinculan a Tania Flores por abuso de funciones

En su modalidad de asignación ilegal de obra pública y contratos

HILDA SEVILLA / LA VOZ

SALTILLO, COAH.- La exalcaldesa de Múzquiz, Tania Flores Guerra, fue vinculada a proceso penal por el delito de ejercicio abusivo de funciones, en su modalidad de asignación ilegal de obra pública y contratos, dentro de la causa penal 1119/2025.



La exalcaldesa de Múzquiz, Tania Flores Guerra, fue vinculada a proceso penal por el delito de ejercicio abusivo de funciones, en su modalidad de asignación ilegal de obra pública y contratos.

La audiencia de vinculación fue presidida por la jueza Martha Eugenia Dávila en el Centro de Justicia Penal de Saltillo. El procedimiento judicial se extendió por aproximadamente 20 horas, iniciando a las 9:30 de la mañana del lunes y concluyendo alrededor de las 4:00 de la madrugada del martes, con al menos cinco recesos durante su desarrollo.

De acuerdo con información de carácter extraoficial, durante la administra-



## Descartan gasolinazo en el 2026

IEPS sube, pero el precio de la gasolina se mantendrá topeado.

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ  
www.periodicоловоз.com.mx

A pesar del incremento anual del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) y su impacto directo en el costo de los combus-

tibles, empresarios gasolineros confían en que no se reflejen aumentos en el precio final al consumidor durante el arranque de 2026, gracias al acuerdo que mantienen con la Presidenta de la República para topar el precio de la gasolina.

Representantes del sector señalaron que, aunque a partir del 1 de enero entra en vigor la actualización del IEPS, el precio del combustible ya se encuentra regulado, por lo que no prevén incrementos adicionales en las estaciones de servicio.

"Yo pienso que no debe haber incremento, no creo que se vaya a reflejar, sabemos que al primero de enero incrementa el IEPS, pero el precio de la gasolina está regulado, por lo que no creemos que aumente".

LOCAL / PÁG. 2

